

Confirman 58 muertes y 12 heridos en nueva masacre en cárcel de Ecuador

Image not found or type unknown



Nueva masacre en cárcel de Ecuador

Quito, 13 nov (RHC) Reportes oficiales dieron cuenta hoy de una nueva masacre tras nuevos incidentes violentos que dejaron con un total de 58 muertos y 12 heridos en la Penitenciaría del Litoral, ubicada en la costa de Ecuador.

Los nuevos enfrentamientos comenzaron la víspera y estuvieron caracterizados por disparos en el interior de la institución, de los cuales algunos llegaron a una ciudadela ubicada en los alrededores de la prisión.

El gobernador de la provincia Guayas, donde se ubica la cárcel, considerada la más conflictiva del

sistema penal nacional, señaló que los eventos se suscitaron esta madrugada y expresó pesar por los decesos violentos ocurridos como resultado de la balacera.

Por su parte, la comandante de la Policía Nacional, Tannya Varela, precisó que la policía decidió intervenir en el centro, sin que hubiera terminado el enfrentamiento para intentar dar seguridad al Pabellón 2 del reclusorio.

Las acciones se extendieron desde las 02:20 de la madrugada hasta pasadas las 07:00, hora local, y luego del mediodía se anunció que ya esa zona está bajo control.

Mientras, ciudadanos con familiares reclusos dentro del Litoral se apostaron desde la noche en los exteriores y exigen a las autoridades información sobre el hecho y la lista de reos asesinados y heridos, pero sin recibir datos hasta el momento.

En medio de la situación, ambulancias y autos policiales entran y salen del penal, pero no hay reportes oficiales.

La nueva matanza es la segunda mayor del sistema carcelario después de la masacre ocurrida en ese mismo centro de rehabilitación en septiembre último, que cobró 119 vidas y dejó cerca de 80 heridos.

En la capital, el presidente de la república, Guillermo Lasso, la ministra de Gobierno, Alexandra Vela, y otros directivos del Estado sostienen una reunión emergente para evaluar la situación y hacer los anuncios pertinentes.

Los nuevos incidentes ocurren durante un estado de excepción vigente en el sistema carcelario, adoptado para frenar la inseguridad en esas instituciones marcadas por el hacinamiento y las malas condiciones en la infraestructura, además, de riñas frecuentes entre bandas narcodelictivas que buscan retener el control de las prisiones.

Ecuador vive una crisis en la red carcelaria desde 2019, agudizada en los últimos meses después del inicio de la gestión presidencial de Lasso, a finales de mayo pasado.

El pedido de instituciones como la Asamblea Nacional y la Defensoría del Pueblo, así como de la población y de entes internacionales es a aplicar medidas concretas que permitan recuperar la seguridad dentro y fuera de las instalaciones. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/277069-confirman-58-muertes-y-12-heridos-en-nueva-masacre-en-carcel-de-ecuador>



Radio Habana Cuba